


Correos

Redes Sociales: un peligro invisible

● Este domingo 30 de junio se celebra el Día Mundial de las Redes Sociales. Una conmemoración bastante nueva, pero cuyo tema ya forma una parte extremadamente importante de la sociedad actual.

Su relevancia conlleva una responsabilidad igualmente importante, considerando el rápido cambio que tienen estas plataformas y que suelen ser usadas por ciberdelincuentes para incurrir en estafas y fraudes.

Una de las principales aristas que estos criminales virtuales explotan es el error humano y la falta de manejo en temas de ciberseguridad, que se ha transformado en la principal puerta de entrada para el ciberdelito, incluso en los más altos niveles, tal como lo reveló Sophos en su primer informe “MSP Perspectives 2024”.

En los peores casos, estos ciberataques pueden derivar en consecuencias de mayor calibre para usuarios y organizaciones, tal co-

mo detalla el más reciente reporte “The State of Ransomware 2024”, desarrollado por Sophos, respecto de las altas sumas de dinero que suelen pagar las víctimas para intentar -muchas veces de manera infructuosa- recuperar su información más valiosa.

Por lo anterior, es de suma importancia reforzar de la mejor manera posible el eslabón más “débil” de la cadena, que es el uso irresponsable de redes sociales, para poder celebrar el Día Mundial de las Redes Sociales de la manera más segura, libre de fraudes y estafas..

María Claudia Ardila, Sophos

Suecia también está en Chile

● Nos alegró ver al presidente Gabriel Boric junto a sus ministros en Europa, conociendo cómo otros países han logrado combatir la captación de jóvenes por bandas criminales, mediante educación y cuidado.

Nuevamente la experiencia nos

muestra que lo más eficiente para prevenir el delito es una educación que fomente la confianza y las expectativas positivas en los y las jóvenes.

Ahora bien, no sólo en países lejanos como Suecia se proponen formas efectivas de prevenir la violencia y promover la inclusión participativa de las juventudes. En Fundación Súmate del Hogar de Cristo ofrecemos programas de educación formal y no formal, y asesoramos a quienes instalan aulas de reingreso, con una pedagogía innovadora que logra la reinserción de los y las jóvenes en la sociedad, impulsándolos a recuperar la confianza en sus trayectorias de vida sin caer en conductas reñidas con la ley o amenazantes para su bienestar.

Invitamos al presidente y al ministro de Educación a conocer experiencias cercanas y pensadas desde y para la realidad de nuestros niños, niñas y jóvenes, como las que realiza Fundación Súmate, con 30 años de dedicación en el rein-

greso a la educación. Les sorprenderá conocer nuestras escuelas, programas y aulas, que trabajan día a día con una pedagogía personalizada, restauradora del daño emocional y social desde el vínculo amoroso, con metodologías innovadoras y centradas en retomar trayectorias educativas y laborales. ¡Los esperamos!

Paula Montes, DEJ Súmate y Juan Cristóbal Romero, DEJ Hogar de Cristo

Crónica de Chillán invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las mismas. Las cartas deben ser dirigidas a cartas@cronicachillan.cl o a la dirección Calle 5 de Abril N° 360, Chillán.